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14 марта депутата Госдумы от КПРФ Дениса Пар-
фёнова попросили покинуть студию программы «Ме-
сто встречи» на НТВ после того, как он задал неудоб-
ный вопрос. 

«В рамках обсуждения боевых действий на террито-
рии Украины я поставил вопрос, имеющий принципи-
альное значение для жителей России и Украины: какой 
образ будущего мы можем им предложить? Убежден, 
что олигархическое обустройство государства, устрой-
ство богатства единиц и нищеты миллионов, не яв-
ляется чем-то привлекательным ни для жителей России, 

ни для братского для нас народа Украины. И приоритет-
ным направлением для руководства страны сейчас дол-
жен стать перевод государства на социальные рельсы, 
переход к реальному социализму, при котором воз-
можна настоящая дружба и братство народов.  

Часть экспертов и ведущих в студии такая поста-
новка вопроса буквально вывела из себя. В ответ на 
озвученную позицию я вначале услышал настойчивые 
попытки заставить меня прекратить выступление, а за-
тем и того более – требование покинуть студию. Инци-
дент примечателен тем, что, пожалуй, впервые предста-

вителя парламентской партии принуждают покинуть те-
левизионный эфир в ответ на позицию. Коммунистам 
в моем лице сегодня досталось право первопроходцев.  

К большому сожалению, это знаменует дальнейшее 
закручивание гаек со стороны государственных СМИ 
и тотальную цензуру даже на вполне умеренное мне-
ние. В любом случае, я-то могу уйти, а вот поднятый 
мною вопрос остался. И я искренне убежден, что, 
кроме КПРФ, сегодня ни одна политическая сила по-
просту не способна предложить выход из капиталисти-
ческого тупика».

На НТВ испугались КПРФ 

Троицк: борьба не окончена!

Добрый день. Хотелось бы до 
Вас донести информацию о том, 
что творится в Троицке. Неза-
конно вырубается федеральная 
собственность – наш Троицкий 
лес! Обычные граждане встали 
на защиту ЛЕСА и ЗАКОНА!  

Жителей Троицка – изби-
вали, душили, калечили… Хочу 
заметить, на глазах у местной 
полиции, которая стояла непода-
лёку каждый раз и «наблюдала», 
по-другому это не назовёшь. 
Вмешивались нехотя. Много лю-
дей написало в местную поли-
цию жалобы, но никакой ответ-
ной реакции нет. Говорят, что 
заявления ушли «в топку».  

К нам приезжали депутаты 
разных уровней в феврале.  

5 февраля были депутаты 
Мосгордумы Махницкий и Мит-
рохин. 6 февраля приезжала де-
легация КПРФ во главе с депута-
том Госдумы Денисом Парфёно-
вым. Естественно, по местным 
каким-то каналам народ узна-
вал и приходил на встречу. И я в 
том числе. Мы общались, рас-
сказывали об альтернативных 
местах в городе для стройки 
школы. О том, что это конкрет-
ное место не решает проблем 
шаговой доступности для детей, 
что по периметру от строящейся 
школы находятся 5 школ, а на се-
вере и юге города нет школ и 
сада – их только обещают и ри-
суют в генпланах, а результата 
никакого десятки лет. Что лес 
краснокнижный вырубается не-
законно, что людей избивали 
сначала строители, а потом ЧОП 
и ЧВК. Что людей арестовывают, 
штрафуют, наказывают и устра-
шают как могут, вплоть до того, 
что взялись за наших детей! 
Угрожают лишать родительских 
прав. За что? За то, что мать или 
отец хотят, чтобы их ребёнок жил 
в благоприятной среде?  

Почему школы и сады десят-
ками лет не строятся в шаговой 
доступности? Дети от трёх лет вы-
нуждены ходить пешком по 2-3 км 
в сад, в школу, потому что даже нет 
транспорта в северной части го-
рода! Встретила одного подростка, 
он рассказал, что добирается час 
в школу, и это живя в городе, в ЖК 
«Изумрудный», где, кстати, по про-

екту заложена школа! Но её нет и, 
судя по всему, не будет. 

И вот сейчас полиция хватает 
людей на улице, в домах, в маши-
нах, и ВСЕМ вменяют участие в 
митингах! У нас не было митин-

гов! Мы встречались с депута-
тами, а кто-то вообще просто 
шёл мимо и тоже попал под раз-
дачу. Когда были встречи с депу-
татами, полиция присутствовала 
и НИ РАЗУ никто не объявил, что 
встреча с депутатом незаконная!  

За что нас наказывают? Как 
будто это наша вина, что мы хо-
тим удобное расположение 
школ, садов и чтобы не рубили 
незаконно лес! Не нужна нам са-
мая большая школа в Европе на 
2100 мест, а лучше постройте 
обычные две-три школы, кото-
рые заложены генпланом, но не 
строятся в ЖК «Легенда», «Изум-
рудный». На ул. Городской есть 
бывшая 4-я школа, её отдали 
под колледж ВШЭ. Спрашива-
ется, зачем, если дефицит мест? 
Там же на ул. Городской есть 
большущий пустырь, бывшее 
СНТ. Говорят, частная собствен-
ность, но она стоит и не исполь-
зуется десятки лет! А разве 
земли СНТ не являлись резерв-
ными землями? Конечно, выгод-
нее многоэтажки сейчас там по-
строить . А вы людей спросите: 
они этого хотят?! Опять же, в Бо-
таково в генплане заложены 
школы – их нет. В микрорайоне 
Солнечный на юге города по-

строили большой микрорайон, а 
место под школу, заложенное 
генпланом, отдали под коммер-
ческую застройку! Хорошо, что 
хоть сад построили.  

Есть ещё масса мест, где 
нужны школы, чтобы детям не 
приходилось ехать в Троицк по 
часу. Наш город-то всего 60 000 
населения. И зачем нам школа-
гигант ? Под неё вырублен сей-
час участок в 5 гектаров леса – 
15 футбольных полей! Следую-
щий проект – сад 3 га леса, а 
дальше и не сосчитаешь – это 
гостиница, ФОК, многоуровне-
вая парковка, ЗАГС, ТЦ, не-
сколько дорог через лес , одна 

из них, четырёхполосная, будет 
идти вдоль жилых домов, дет-
ского садика. Это вообще как? 
Конечно, народ недоволен. Его 
просто обманули, спрашивая: 
«Вы хотите школу?». А какую 
школу и какой ценой (за счёт 
леса), не объясняли или просто 
врали, как выясняется сейчас. 
Кого-то не пустили на слушания. 
Даже сейчас попадаются люди, 
которые говорят: «Мы за школу в 
лесу!» Очнитесь, леса не будет! 
Это все только начало.  

Владимир Дудочкин – глава 
администрации городского 
округа Троицк – ни разу к нам 
не вышел! Народ возмущён его 
поведением и вообще поведе-
нием местной администрации. 
У них одна отмазка: все за-
конно, были городские слуша-
ния. Но сейчас находим людей 
в списках, которые не голосо-
вали совсем или голосовали 
против этого проекта, а в доку-
ментах стоит «ЗА». И много 
всего другого всплыло сейчас.   

Администрация решила дей-
ствовать запугиванием горо-
жан. Вот 23 февраля ко мне до-
мой приехала полиция в со-
ставе участкового и оперупол-
номоченного. Не вызвали пове-
сткой, а именно приехали, как 
за особо опасной преступницей 
(у меня даже штрафов за вожде-
ние никогда не было, не то 
чтобы я где-то когда- то в чем-то 
участвовала).  

Меня, мать 4 детей, с трехлет-
ним ребёнком доставили в отдел 
в Очаково. Я забыла дома взять 
воды нам с сыном, и участковый 
(не помню его фамилию, к сожа-
лению) купил нам сам две бу-
тылки воды, за что ему отдель-
ное спасибо!  

Хочу отметить, что в самом 
отделении к нам относились 
хорошо, не давили психологи-
чески, с ребёнком занимались 

в детской комнате (с ним иг-
рали и рисовали), сотрудники 
его подкармливали конфетами 
и фруктами. Меня даже на-
поили горячим чаем. После 
трёх часов пребывания в от-
деле пришли и сообщили, что 
не имеют больше права задер-
живать и отпускают, пришлось 
самой отказаться, так как 
ждала адвоката, иначе при-
шлось бы ждать на улице с ре-
бёнком. В общей сложности в 
отделении сын со мной пробыл 

4 часа. Я его передала отцу, 
как только он приехал, а я вы-
шла оттуда около 9 вечера. На 
меня составлено 9 протоколов 
КоАП по ст20.2 ч5 – участие в 
митингах.  

11 марта был первый судеб-
ный процесс в Никулинском 
суде. Вёл его судья Дубков. Мы 
подготовились, принесли с со-
бой видеофайлы, на которых я 
якобы участвую в митингах. На 
одном и видео сам депутат Пар-
фёнов мне лично даёт микрофон 
в руки, и я выступаю как житель-
ница Троицка. Ни к чему абсо-
лютно не призывая, я просто вы-
сказала своё личное мнение о 
происходящем. На втором видео 
я разговариваю с ведущей Аней 
из «Активатики». Говорю о том, 
что была у прораба на стройке, 
он мне показал порубочные би-
леты, и на них нет такого количе-
ства спиленных деревьев 
больше 80 см в диаметре, кото-
рые мы видели и сфотографиро-
вали. На третьем видео я просто 
сижу и перебираю бумажки и 
опять общаюсь с Аней из «Акти-
ватики». И это митинг?!  

Такое ощущение, что судья не 
знает ст.20 КОАП в принципе! О 
каком правосудии идёт речь? 
Предвзятое отношение чувству-
ется сразу же. По всем трём про-
токолам штрафы по 15000, и это 
мне, многодетной матери, кото-
рая официально получает посо-
бие 2842 рубля! Я не работаю, 
так как дом на мне. Да, старшие 
дети помогают, уже отучились, 
работают. Двое несовершенно-
летних сейчас.  

И вот вчера читаю в местном 
телеграм-канале, что строители 
напали на инвалида возле 
стройки! Он просто хотел спасти 
белок, которые бегают на 
стройке, пошёл на асфальтиро-
ванную дорожку в лесу, хотел из-
мерить забор, чтобы белкам 
сделать мостик, и на него напали 
строители! Когда уже все это 
прекратится?! Почему позво-
ляем себя избивать каким-то 
строителям, ЧОПам, ЧВК?  

ТРОИЦК, пора проснуться и 
сказать твёрдое НЕТ беззако-
нию, а не отсиживаться по до-
мам. Моя хата с краю… Нет, не с 
краю. Они-то вырубят, сделают 
из нас «Новые Ватутинки» или 
«Коммунарку» и уйдут, а нам и 
нашим детям тут жить!  

Приходите, подписывайте 
против незаконной вырубки и за 
строительство школ в других ме-
стах возле входа на стройку – 
Октябрьский проспект, д. 31. 
Ждём всех неравнодушных круг-
лые сутки. 

Рада Славкина

В Троицке продолжается борьба за лес. Власти 
города затеяли огромную стройку в самом сердце 
леса. План строительства включает школу на 2100 
мест, стадион, парковочную площадь, детский сад, 
две автодороги: четырёхполосную транзитную и 
двухполосную подъездную. Активисты уверены, 
что это катастрофа для Москвы, «зелёные лёгкие» 
города будут уничтожены, если не помешать. Мы 
получили письмо, крик души одной из активисток. 
Публикуем его полностью.


